
ESPRESSO
2. Projektsemester

Wintersemester 2003/2004

Protokoll

Datum: 30.04.2004

Zeit: 13:00 - 15:00 Uhr

Ort: MZH 6240

Leitung: Stefanie Hartlieb

Protokoll: Wang Dong, Nils Breden

Projektplenum 19

Organisatorisches

Ergebnisse:

• Protokoll
Das Protokoll vom 23.04.2004 wurde angenommen. Die Protokollanten für das nächste Plenum am
07.05.2004 sind Christian und Haibin. Es wurde ausserdem noch angemerkt das Protokoll Nummer 11
defekt ist und neu geschickt werden soll.

• Viren-verseuchter Rechner
Der Rechner der mit Viren infiziert ist, wird vermutlich ab dem 16.05. wieder verfügbar sein. Der neue
zusätzliche Rechner ist auch noch nicht operabel, da auf ihm kein Betriebssystem installiert ist. Da
Matthias Werner im Urlaub ist kann Hilfe auch von Uwe Forgber eingeholt werden (wegen Installation).

• Software auf den Rechnern
Die Frage welche Programme auf den Rechnern benötigt werden, soll nächste Woche geklärt werden.
Die Steuerungsgruppe wird auf Linux angewiesen sein (wegen FDR).

• Tresor
Der Pincode für den Tresor soll demnächst geändert werden. Desweiteren sind die Batterien für den
Tresor fast aufgebraucht und sollten gewechselt werden.

• Projektraum
Im Projektraum wurden die Kaffeetassen nicht gespült. Daher der Aufruf an alle, diese nach Benutzung
wieder zu reinigen. Dieses mal nimmt sie Stefanie mit, um sie abzuwaschen. Es wurde angeregt dort ein
Trockengestell aufzubauen.

Es wurde darüber diskutiert eventuell noch eine Pinn-/Magnetwand im Projektraum anzubringen.

• Projektwochenende
Bis zum nächsten Plenum soll sich jeder Gedanken über Termine machen, an denen er/sie auf keinen
Fall Zeit hat.
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• Raumwechsel
Da der Mathe-Professor doch nicht kommt, können wir den Raum noch ein Jahr behalten.
Wenn wir die Espresso-maschine im Projektraum haben wollen, bräuchten wir dafür einen Raum mit
Wasseranschluss. Alternativ kann die Espresso Maschine auch an ihrem momentanen Ort verbleiben. Wir
müssten dann einen Rechner vor Ort abstellen, welchen wir über das Netzwerk konfigurieren könnten.
Dieser Rechner kommt im günstigsten Falle aus dem Archivraum, ansonsten müssten wir einen Rechner
aus dem Projektraum dafür nehmen.
Wenn wir die Kaffemaschine im Projektraum haben wollen, muss man sich darüber im klaren sein, dass
wir dann selbst für die Reinigung, Wartung, etc. zuständig sind.
Ebenso haben wir darüber geredet, wie wir in Zukunft den Kaffee finanzieren. Im Moment leben wir
noch von den grosszügigen Spenden von BKB und Jan Peleska.

• Kleingruppen
Es sollten langsam die Schnittstellen-Anforderungen erstellt werden, da am Ende des Projektes ein
funktionierendes Gesamtprodukt rauskommen soll. Zudem ist die Kommunikation unter den Gruppen
momemtan eher schlecht.

• Projektkasse
Es fehlen immer noch einige Projektbeiträge für das erste Semester. Die entsprechenden Leuten werden
vom Finanz-Team direkt angesprochen.
Der Beitrag für das aktuelle Semester kann nun auch überwiesen werden.

Sonstiges

Ergebnisse:

• Interkulturelles Fachbereichsfest
Shi Hui berichtet von Espresso-Taiji. Alle Projektmitglieder sind dazu eingeladen. Es ist ebenfalls ein
Meister da, der Unterstützung bietet. Shi wird noch eine eMail zu diesem Thema rumschicken.
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